
2022年度 第 4回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2022年 7月 13日（水）13時 30分 ～ 16時 00分 

場 所：ウェブ会議 

 

出席者： 

田中学長、棱野事務局長、田村副学長、光永副学長、北見副学長、芝委員、中村委員、岡本

委員、金子委員、山口（治）委員、横田委員、那須委員、清水委員、竹越委員、野村委員、

山口（征）委員、福田委員、高橋委員、並河委員、江阪委員、奥林委員 

 

○議題 

【議題①】2025年度入試改革について（審議） 

【議題②】2023年度一般選抜（前期日程･後期日程）の追試験について（審議） 

【議題③】規程の改正について（審議） 

【議題④】米 UCLAExtensionALC交流協定の廃止について（審議） 

【議題⑤】英ランカスター大学交流協定の廃止について（審議） 

【議題⑥】2022年秋学期 JLP非常勤講師の委嘱について（審議） 

【議題⑦】2022秋学期 JLP授業計画について（審議） 

【議題⑧】2022年度後期以降の授業実施方針について（審議） 

【議題⑨】コンプライアンス教育及び研究倫理教育の未受講者へのペナルティについて（審議） 

【議題⑩】教育研究用ソフトの導入（新規・継続）申請について 

【議題⑪】委員会・部会報告 

① 第5～6回学生支援部会 

② 第3回入試研究部会 

④ 第1～2回学術研究推進部会 

⑤ 第4～5回国際交流部会 

③ 第5～8回FD推進部会 ⑥ 第1回図書館部会 

 

○議事要旨 

【議題①】2025年度入試改革について（審議） 

並河入試研究部会長より、2025年度入試改革について、2点（①一般入試(前期日程)：現

行の個別学力検査の選択科目より「日本史」を削除する。②一般入試（後期日程）：小論文試

験を廃止し、共通テストのみで合否判定を行う。）提案を行い、全会一致で承認された。 

共通テスト（前期・後期入試）において、「情報Ⅰ」を必須科目とする提案については、引

き続き検討を行うこととした。 

 

【議題②】2023年度一般選抜（前期日程･後期日程）の追試験について（審議）   

並河入試研究部会長より、2023年度一般選抜の追試験の方法、日程および配点等について

提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題③】 規程の改正について（審議） 

田中学長より、大学院運営部会規程の改正について提案を行い、全会一致で承認された。 

 



【議題④】米 UCLAExtensionALC交流協定の廃止について（審議） 

金子国際交流部会長より、アメリカの UCLAExtensionALC との交流協定の廃止について提

案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑤】英ランカスター大学交流協定の廃止について（審議） 

   金子国際交流部会長より、イギリスのランカスター大学との交流協定の廃止について提案

を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑥】2022年秋学期 JLP非常勤講師の委嘱について（審議） 

   金子国際交流部会長より、2022年秋学期における JLP所管の非常勤講師 1名の委嘱につい

て提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑦】2022秋学期 JLP授業計画について（審議） 

   金子国際交流部会長より、2022年度秋学期の JLP授業計画について提案を行い、全会一致

で承認された。 

 

【議題⑧】2022年度後期以降の授業実施方針について（審議） 

   光永副学長より、2022年度後期以降の授業実施方針として、教員、学生ともに基礎疾患等

の理由がある場合を除き、対面を原則とすることについて提案を行い、全会一致で承認され

た。 

 

【議題⑨】コンプライアンス教育及び研究倫理教育の未受講者へのペナルティについて（審議） 

   江阪学術研究推進部会長より、コンプライアンス教育及び研究倫理教育の未受講者に対す

るペナルティの変更案について提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑩】教育研究用ソフトの導入（新規・継続）申請について 

光永副学長より、2023年 4月からの教育研究用ソフト利用に関する希望調査の実施につい

て報告を行った。 

 

【議題⑪】委員会・部会報告 

  各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 


